
Bonjour,	
	
J'ai	pris	connaissance	des	intentions	de	Ilot	Angus,	qui	représente	en	soit	
un	accomplissement	d'une	idée	qui	a	été	imaginé	il	y	a	bien	longtemps.	
	
En	revanche,	le	projet	sous-estime	grandement	le	stationnement	dans	cet	
environnement.		Le	problème	est	déjà	criant	avec	les	infrastructures	
actuelles,	car	l'idée	de	croire	que	les	travailleurs	et	patients	du	
technopole	Angus	utilisent	les	transports	en	commun,	pour	ci-rendre,	est	
fausse.		L'accès	n'est	pas	aussi	simple	que	vous	pouvez	le	croire	et	la	
vision	de	ce	projet	doit	inclure	des	stationnements	sous-terrain	pour	tous	
les	résidents	de	ce	nouveau	quartier	et	au	moins	deux	places	pour	chacun	des	
commerces	qui	auront	pignon	sur	rue.	
	
Dans	cette	éventualité,	le	secteur	sera	en	mesure	de	créer	une	belle	
économie	pour	ces	commerces	et	assurer	une	pérennité	au	projet.		Après	
tout,	ce	que	nous	voulons	tous,	c'est	une	co-habitation	de	milieu	de	vie	et	
commerces	profitables.	
	
Bien	à	vous,	
	
Steve	Clermont	


